



# Hommage à Daria Douguine, une journaliste russe victime de fous furieux qui poussent à la guerre mondiale

Par [Breizh-info](#)

Mondialisation.ca, 22 août 2022

[breizh-info.com/](http://breizh-info.com/)

Région : [Russie et CEI](#)  
Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Notre amie et consœur [Daria Douguine](#), journaliste et politologue russe qui avait encore récemment accordé une interview à Breizh-info.com, [vient d'être lâchement assassinée](#). Assassinée par des charognes qui, visiblement, ont visé son père, Alexandre Douguine, dans un attentat à la bombe.

Car face aux bombes, Daria Douguine, dont le talent intellectuel était proportionnel à sa beauté, n'avait que sa plume, sa voix, son courage, son impertinence aussi, pour se défendre. Nous lui souhaitons de reposer en paix, loin, très loin de ses assassins qui, on ne peut que souhaiter, se feront rapidement éliminer.

Nous souhaitons aussi alerter nos lecteurs : la Première guerre mondiale a été déclenchée après un emballement fou né de l'attentat de Sarajevo. Depuis plusieurs semaines, on assiste à une escalade : bombardement ukrainien contre une centrale nucléaire, exactions révélées contre des soldats et civils côté russe comme côté ukrainien, implication croissante de l'OTAN et donc des américains dans la déstabilisation de l'Europe (les américains ne subissent quasiment pas le contre coup de la guerre entre Ukraine et Russie, les Européens la subissent de plein fouet), déclarations totalement belliqueuses et inquiétantes d'Emmanuel Macron qui, tel un mauvais Churchill, annonce du sang, de la sueur et des larmes à son propre peuple.

Il faut refuser dès aujourd'hui le discours des va-t-en guerre. Il faut refuser l'embrasement du monde, embrasement manifestement souhaité par une petite élite qui y aurait des intérêts (il y a toujours des gens qui s'enrichissent pendant les guerres). Il faut refuser le retour de la guerre en Europe, pour des intérêts qui ne sont pas les nôtres, mais bel et bien ceux d'un pays qui se prétend « libérateur » depuis sa fondation et qui pourtant, sème la mort, le chaos, la désolation partout où il passe et où il s'installe.

Il faut d'urgence que les dirigeants européens œuvrent à faire cesser cette guerre fratricide entre Russie et Ukraine. En mettant fin à l'influence de l'OTAN dans le secteur, tout en renforçant la collaboration militaire européenne. En dialoguant avec la Russie, qui est, comme les autres nations européennes, membre en grande partie de notre civilisation. Cessons de nous voir comme les valets des Yankees, et comme les donneurs de leçon internationaux, nous qui ne pesons rien, démographiquement, face à la Chine, l'Inde, la Russie, le Brésil...

Il est temps d'ouvrir les yeux. De se rendre compte que si demain guerre il y a, nous, les Européens de souche, en seront les premières victimes. Victimes humaines, mais aussi économiques, sociales, voulons nous réellement la fin de notre Civilisation ?

Daria Douguine, assassinée le 20 août 2022, était une journaliste russe, avec un point de vue russe sur les événements. Une brillante intellectuelle, une jeune femme pétillante, avide de débattre, de comprendre, d'informer, de confronter, de s'opposer aussi verbalement lorsque nécessaire vis à vis de ceux, camarades comme opposants, qui ne comprenaient pas toujours ces points de vue russes, souvent différents des nôtres. Pourtant, à chaque fois que j'ai eu l'occasion de la rencontrer, de l'échanger, j'y ai toujours vu, une russe, mais surtout une sœur, une cousine, une amie d'Europe. Pas d'accord sur tout, mais alors, qui l'est ? Parce que pour moi, l'Europe débute à Brest et se termine à Vladivostok. Parce que deux guerres civiles au 20ème siècle devraient avoir calmé les ardeurs de chaque belligérant sur ce sol (hormis celles de ceux qui tireront toujours profit de ces guerres). Parce que même si cette Europe n'est aujourd'hui qu'un rêve, ce rêve, cher à Guillaume Faye, vaut que l'on se batte pour lui. Et que l'on réclame à ceux qui, aujourd'hui, sèment la guerre partout sur notre continent, de cesser leurs manœuvres immédiatement. Ou de s'exposer demain, à la colère des peuples d'Europe lorsqu'ils auront ouvert les yeux.

Chère Daria, envoie toi, au ciel, dans les cieux, auprès de tes ancêtres, loin d'un monde et d'une civilisation qui s'écroulent progressivement sous les coups de boutoir de fous furieux appartenant à la clique mondialiste. Sache que ce monde et cette civilisation que tu aimais, toi qui parlais un français à faire honte à ceux qui n'ont de français que des papiers administratifs, nous faisons le serment de continuer à les défendre. A transmettre, et à reconstruire, si jamais tout cela venait à s'écrouler.

Une pensée émue pour ton père, [Alexandre](#), qui outre les menaces qui pèsent sur lui, doit désormais continuer à vivre en ayant perdu sa fille, son être le plus cher et le plus précieux.

Resquiat In Pace Daria. Et pour ceux qui restent sur cette terre, qu'ils n'oublient pas cette formule : « Nous maintiendrons ».

Yann Vallerie (auquel se joint la rédaction de [Breizh-info.com](#))

La source originale de cet article est [breizh-info.com/](#)

Copyright © [Breizh-info](#), [breizh-info.com/](#), 2022

---

Articles Par : [Breizh-info](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)